



はるなり  
いさむ

## 問 町営住宅の耐震補強状況は。

**地区公民館の  
災害及び避難訓練は  
一部の地区が訓練を  
実施している**

地を除き現在基準を満たしている。

**課長** 総務 津波避難ビルを指定しているので収容は十分と思われる。橋を架けることは考えていない。

建設課長	問	総務課長	問
にかかり民地 事業費が莫大	側の排水路は、 青果市場の南 の防災士は95名である。	自治体や公的組 織と連携しボラ ンティアを行う。本町	区実施している。 防災士の役割 と資格取得人



改良が待たれる樋渡排水路

**練は。** **問** 公民館・連協  
単位の災害訓練

と水路の境界も確定しない。今後実施設計を考える。

ら煙へ越流し、更に道路の路肩崩れもみられるが。



## 町体育館備蓄倉庫



めいりんの湯

問  
の指定管理期  
みらいんの里

黒木博行 講員

# めいりんの里の指定管理は 更新が望ましい

定期間を迎えるが、平成27年度の決算を受けその後の指定管理についてはどうのように考えているのか。

い。  
問 本年2月に高  
鍋町まち・ひ  
と創生総合戦略が策定  
され、今後はこの総合

# 災害発生時の 対応について 町民も備蓄を



岩村道章議員

地方創生総合戦略を具現化するため、推進するためにも町民との対話集会を行い、行政の取り組みの説明、意見交換が不可欠と考える、どのような形で町民との対話集会を開催するのかよいと思われるか。

具体的な広聴 機会の形態や内容については、県内自治体の取り組みや広聴に関する調査結果等を参考にしながら決定し本年度中に実施した

本戦略は、本町の地域性が盛り込まれた重要なものであるので、この総合戦略に基づく施策の実現のために、町民や団体等の皆様との共通認識のもとに協働の視点から持続的なまち、ひと、しごと創生の推進を図っていきたい。

**問** 大規模災害発生時の高鍋町の被害想定は。  
**町長** 南海トラフ巨大地震が発生した場合被害想定は死者1000人負傷者1100人建物被害は全壊3900棟半壊3800棟が見込まれ避難タワーの整備、木造住宅の耐震化が急務である。

課長	総務	備蓄の考え方
課長	総務	3日分について町民個人と町、県で3分の1ずつ用意。町民の方にも備蓄をお願いしたい。
問	問	物資の配給について。
避難場所の運営は。	原則避難所での配布になるが臨機応変に対応する。	原則避難所での配布になるが臨機応変に対応する。
避難所ごとに町職員の管理責任者を配置し連携、連絡調整物資の受入、ボラ	避難所ごとに町職員の管理責任者を配置し連携、連絡調整物資の受入、ボラ	避難所ごとに町職員の管理責任者を配置し連携、連絡調整物資の受入、ボラ

課 長	課 務
問 い た い。	町内17地区にて 自主的に活動し 消防組合等に依頼を行 い訓練も行われている 防災組織運営 費の補助は。 運営経費につい て助成している 自治体もある。本町で も今後実態調査等も踏 まえて検討する。各公 民館自主防災組織に財 源の確保に努めて頂き たい。



岩村道章議員

の  
について  
民も備蓄を

う。

10月に県の総合防災訓練で避難所の運営訓練が盛込まれる予定。

ンティア受入体制等行

は。

問

避難所に入りきらない場合

景の想定でも台

公ひなた方

して町内13カ所、安全が確認され次第最寄り



# 公民館連協活動報告

第7回

# がんばっちょっど 第4連協

所属公民館

南町・十日町・六日町  
石原・東町・中央通・中町  
旭通・上町・松原町

公民館連絡協議会ごとに地区の活動を紹介します。

- この時期になると八坂神社、火産雲神社の夏祭りの準備で裏方は動いてます。

八坂神社奉賛会は少人数ながら人伝いで協力してくれる方を少しづつ増やしていく、祭りを途絶えさせないようにしています。先では昔のようにお父さん方が子供のために頑張る奉賛会にと、地域の父親の参加が増える事を期待して毎年頑張っています。

また夜のイベントのbingoゲームは地元企業の協賛による食事券をはじめ豪華プレゼントを用意していますので、是非、足を運んで頂きたいと思っています。



- 火産雲神社の獅子舞は小学生、中学生が毎晩、舞う練習を行います。

今年の夏祭りは終わりましたが、毎年活気づけるために頑張っています。

▼敬礼（掲示大合会場）

選挙で思い出すことが  
ある。一度、投票所の立会  
人をしたとき、ただ座つて  
見ていた。そのとき何度つ  
て立会をされている方が度々  
ふかふかの座布団を持つて  
おられたことである。  
(岩崎信也記)

もする。もいるとき、たゞ座つ  
て立会をされたとき、意外と疲  
れた。そのとき何度つて立会を  
されたことがあります。

議論の引き下げは一部で議  
論されたが対応はなかつた。  
た。町長や私たち町議も25歳  
以上である。

本町議会にも3月に高鍋  
高校、6月に高鍋農業  
見えた。そのときの高鍋  
高校の生徒さんが傍聴に高  
鍋高校に対して被選挙  
権の引き下げは一部で議  
論されたが対応はなかつた。  
た。町長や私たち町議も25歳  
以上である。

選挙権が18歳に引き下  
げられて参議院選挙が行  
なわれた。